



La mise en quarantaine des passagers du fameux vol Air France arrivé au Cameroun le 17 mars 2020 suscite des mécontentements.

Pour tenter de limiter la propagation du Covid-19, le Cameroun avait pris un certain nombre de mesures, notamment la mise en isolement de 14 jours de tous les voyageurs arrivés sur son territoire.

Sauf que certains passagers de ce vol Air-France, sont toujours confinés dans les hôtels. Une situation qui a provoqué le courroux de Me Emmanuel Pency.

Sur le plateau de l'émission « **Droit de Réponse** » de ce dimanche 12 avril 2020, Me Emmanuel Pency, a clairement manifesté sa colère sur le traitement infligé à son fils qui était passagers de ce fameux vol.

En effet, le cadre du RDPC, et avocat au barreau du Cameroun, a expliqué que son se trouve encore aujourd'hui confiné dans un hôtel de la capitale économique (qu'il a nommé cité).

«Il faudrait une certaine manière de faire pour rassurer les populations...Quand vous prenez des gens que vous mettez en confinement, faites de tests rapidement », a recommandé le juriste . Avant d'ajouter : **« Mon fils est né en France, il travaille en France,**

et je ne voudrais pas que ça se passe mal. Je souhaite vraiment qu'on fasse des tests et on rassure les familles ». L'homme de Droit dans son argumentaire a assuré que son fils est accusé d'être porteur du Covid-19, alors qu'il se porte bien.

Me Emmanuel Pency a par ailleurs imploré les autorités, afin que son fils soit « libéré », indiquant être prêt à le conduire dans un l'hôpital, même s'il faut qu'il supporte lui-meme toutes les charges pour ses consultations.

Rappelons que ce vol d'Air-France qui avait atterri le mardi 17 mars 2020 à l'aéroport de Douala, la capitale économique du Cameroun, avait été au centre de débats houleux en raison de son contenu humain contaminé.

Cette situation avait nécessité l'intervention du gouverneur du Littoral, qui était rapidement arrivé sur les lieux [\(Et sera même contaminé au Covid-19, mais se porte bien aujourd'hui\)](#). Tous les passagers de ce vol avaient été alors mis en quarantaine dans les hôtels réquisitionnés à Douala. Plusieurs d'entre eux seront par la suite testés positifs. .

Avec **237 actu.com**, Suivez l'évolution du covid-19 sur le territoire camerounais, et dans le monde entier, jour après jour en suivant le lien <https://www.237actu.com/covid19-info>.

Continuons tous à respecter les consignes gouvernementales pour ensemble vaincre ce virus qui continue à faire des ravages
